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PERALTA vai acionar as deputadas federais eleitas, Laura Carneiro (PSD) e Dani Cunha (União) para que apresentem emendas

COM A coleta irregular o lixo se acumula nas caçambas e muros das casas

O MATO alto está avançando sobre o corrimão e os degraus

Pedido de recursos para Saúde em Petrópolis
Vereador Mauro Peralta vai pedir emendas a deputados federais 

Moradores da Estrada 
da Saudade protestam

Falta de iluminação pública preocupa 
moradores da Rua Bartolomeu Gusmão

Coleta de lixo está problemática no 
Bataillard, agora na João Martins de Barros

Falta de manutenções em escadaria no 
Bairro Esperança incomoda pedestres

 ROGERIO TOSTA

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Sábado, 3 de dezembro de 2022

ATO ME ADM 159/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assessor de 
Informática, símbolo CC-2, o servidor, 
José Mario dos Santos Quintella, matrí-
cula nº 1214.006/13.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 02 de dezembro de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 02 de de-
zembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 160/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de Assessor de Informática, 
símbolo CC-2, Thiago Santos de Paula. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
159/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 05 de dezembro de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 02 de de-
zembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 03/12/2022

Diário nos bairros

Rogerio Tosta – especial para o Diário 

O vereador Mauro Peralta 
(PRTB) disse que fará contato 
com as deputadas federais elei-
tas, Laura Carneiro (PSD) e Dani 
Cunha (União) para que apresen-
tem emendas parlamentares para 
a área de saúde do município. O 
vereador comentou ainda, que 
poderá fazer junto com o vere-
ador Domingos Protetor (PSD), 
pedido para emendas para aten-
der os trabalhos de resgate e cui-
dados com os animais na cidade. 

Ao falar sobre os pedidos 
de emendas, o vereador Peral-
ta ressaltou que com o salário 
que é pago pela Prefeitura (R$ 
2.300,00), não será possível con-
tratar médicos para os postos de 
saúde onde não tem profissional 
trabalhando. Afirmando que o 
Município terá que aumentar o 
salário dos médicos, pediu apoio 
dos vereadores para aprovação 
do projeto quando for enviado à 
Câmara. 

O vereador afirmou que a 
emenda impositiva que tem direi-

to será destinada para o serviço 
de reumatologia na cidade, pois 
acredita que desta maneira as 
pessoas que necessitam deste ser-

viço serão atendidas. Ele chegou 
a sugerir que os vereadores tam-
bém colaborassem, destinando 
parte de suas emendas impositi-

vas para reumatologia na cidade. 
Ele lembrou que a Câmara Mu-
nicipal recentemente teve uma 
audiência pública sobre Artrite 

Reumatóide, quando ficou claro a 
necessidade de investir mais nes-
te serviço na saúde em Petrópolis. 

Recentemente, o vereador 
Mauro Peralta aprovou na Câma-
ra projeto que institui a semana 
de conscientização, prevenção e 
orientação sobre a artrite reuma-
tóide, tendo o dia 12 de outubro 
como referência para realização 
das atividades. Um dos proble-
mas apontados na audiência pú-
blica, realizada no dia 13 de outu-
bro, foi a existência de apenas um 
reumatologista. “É um absurdo 
que tenhamos, em uma cidade 
com mais de 300 mil habitantes, 
um único reumatologista na rede 
pública de saúde. Há um enor-
me esforço do próprio Gruparj 
para capacitar os profissionais 
da atenção básica, mas o pacien-
te encontra dificuldade para dar 
continuidade ao atendimento, já 
que, da atenção básica, precisa 
ser encaminhado ao especialista, 
que é o responsável por analisar 
o caso, dar o diagnóstico e pres-
crever o tratamento adequado”, 
afirmou o vereador na audiência.

Gabriel Miranda – estagiário

Os moradores da Rua Bartolo-
meu Gusmão, localizada no Cen-
tro, denunciaram ao jornal que três 
lâmpadas estão queimadas. Este 
problema vem prejudicando as pes-
soas devido o breu que fica no local.

Segundo os moradores desta 

rua, é um absurdo pagar as taxas 
sendo que as lâmpadas não são 
trocadas. “Tentamos ligar e nada, 
ficam sempre transferindo a liga-
ção sem ninguém assumir e temos 
os protocolos anotados. É um ris-
co ficar sem iluminação, pois um 
menino quase se machucou por-
que ficou um breu enorme, sendo 

um ponto onde os ladrões podem 
cometer até mesmo crimes. Quere-
mos que essa troca seja feita para 
garantir a nossa segurança”, rela-
tou um morador.

A Secretaria de Segurança e 
Ordem Pública (SSOP) informou 
que uma equipe irá ao local para 
vistoria e fazer os reparos.

Gabriel Miranda – estagiário

A coleta de lixo é um dos problemas 
frequentes enfrentados pelos moradores 
de Petrópolis, desta vez a Rua João Mar-
tins de Barros, localizada no Bataillard, 
está com a coleta irregular. Os moradores 
do local denunciaram esta situação, pois 
tem tido acumulo de lixo nas caçambas e 
nos portões das suas casas.

Conforme os moradores, antes eram 
três dias de coleta e agora está irregular. 
“Essa situação está um absurdo, antes 
eles vinham nesta rua segunda, quarta e 
sábado, agora coletam no dia que que-
rem. Estamos abandonados, não é atoa o 
descaso e a desrespeito. Queremos que os 
responsáveis dessa empresa de coleta de 
lixo normalize o serviço e não fique com 
esse desrespeito conosco”, afirmou o mo-
rador. A Comdep informou que fiscaliza 
a empresa responsável pela coleta de lixo 
e informa que, em caso de descumpri-
mento dos serviços firmados em contra-
to, será aplicada advertência ou multa à 
empresa.

Gabriel Miranda – estagiário

A escadaria Caminho 
do Doutor, localizada no 
Bairro Esperança, tem ge-
rado reclamações dos mo-
radores. O mato está bem 
alto e invadindo este aces-
so que liga o Cascatinha ao 
Itamarati. Devido à falta 
de manutenções, vem ge-
rando preocupações para 
quem utiliza o local.

Segundo informações 
dos moradores, não é a 
primeira vez que a escada-
ria ficou nessas condições. 
“O matagal já invadiu as 

laterais da escada. Está 
em perigo devido à falta 
de manutenção e também 
de iluminação em diver-
sos pontos. Isso prejudica 
bastante e temos medo 
que alguma coisa poça 
acontecer, pois sempre 
que passar por ali com 
atenção redobrada”, con-
tou um morador.

A Prefeitura informou 
que o local está dentro do 
cronograma de mutirões 
de serviços da Comdep, e 
estará recebendo as inter-
venções necessárias nos 
próximos dias.

Elaine Vieira – especial para o Diário

Moradores e líderes 
comunitários da Estrada 
da Saudade continuam 
reivindicando melhorias 
no serviço prestado pela 
empresa Cascatinha. Na 
tarde da última sexta-feira 
(1), mais uma manifes-
tação foi realizada na lo-
calidade. A última foi re-
alizada no dia 14 do mês 
passado, e mesmo assim 
os problemas continuam. 
As queixas são as mesmas: 
ônibus quebrados, horá-
rios atrasados e a falta de 
coletivo. 

Com cartazes, cerca 
de 30 pessoas impediram 
a passagem dos coletivos 
para o Centro da cidade 
e para o bairro. Eles exi-
giram que a empresa res-
ponsável pela linha fosse 
ao local para tentar nego-
ciar a inclusão de veículos 
novos e melhores para os 
usuários. A Polícia Militar 
chegou a ir até o local, mas 
sem a necessidade de in-
tervir na manifestação que 
ocorreu de forma pacífica.

Com o serviço ofereci-
do pela empresa, quem so-
fre são os trabalhadores, 
que dependem dos ônibus, 
não conseguem chegar no 
horário no trabalho. “To-
dos os dias é a mesma coi-
sa. Sempre chego atrasado 

ao serviço. A gente tem 
uma tolerância, mas não 
tem um dia que eu con-
siga chegar no horário. E 
quando saio mais cedo de 
casa, o ônibus quebra. É 
inacreditável. Meu patrão 
é compreensível, mas fico 
numa situação chata. Está 
ficando insustentável,” diz 
um morador.

Cansados com as pro-
messas de uma solução, 
os moradores dizem que o 
transporte alternativo se-
ria a melhor solução para 
o bairro. “Quando as vans 
circulavam, não tínhamos 
esses problemas. Além de 
pagar mais barato, tínha-
mos transporte a todo mo-
mento e deixava a gente 
na porta de casa. Nem que 
fosse pelo mesmo valor, as 
vans nos atenderiam mui-
to melhor. Pagamos caro 
para ter um péssimo ser-
viço”, diz Sebastião Alves, 
morador do bairro.      

Por nota, o Setrans-
petro informou que a em-
presa Cascatinha  enviou 
representantes ao local da 
manifestação e que este-
ve, nesta sexta-feira (02), 
na sede da CPTrans para 
ouvir as reivindicações 
dos moradores. Inclusive, 
a Cascatinha segue bus-
cando alternativas para 
melhorias e renovação da 
frota de ônibus.
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